

‘Yo fui a EGB’ iniciará su gira el 3 de diciembre en el Navarra Arena

Las entradas para el espectáculo dirigido por José Corbacho se pueden adquirir ya por 28 euros más gastos

PAMPLONA – Coincidiendo con la celebración del Día de Navarra, el próximo 3 de diciembre el pabellón Navarra Arena acogerá el inicio de la gira del espectáculo *Yo fui a EGB*: un evento que vuelve a arrancar en gira estatal y que dará el pistoletazo de salida en el recinto navarro

con el apoyo de Gobierno foral a través de la sociedad pública NICDO.

Las entradas para disfrutar de este espectáculo, que ya visitó Navarra Arena en 2020 reuniendo a más de 8.000 personas, se pueden adquirir ya desde 28 euros (más gastos de gestión) en navarrarena.com, taquilla de Baluarte y en yofuiaegb.com.

Se trata de una fiesta de la música que ofrecerá más de seis horas de actuaciones musicales y de baile, dirigida por el humorista José Corbacho. – *Diario de Noticias*

